



## Aún no se sabe cuánto dinero del Presupuesto 2024 será para Acapulco

(JAIME NÚÑEZ).- Ya dio inicio la discusión del Presupuesto para 2024 en la Cámara de Diputados. El presidente de la Comisión de Presupuesto y diputado de Morena, Erasmo González y todos los morenitos han hablado en lo general en cómo viene el dictamen propuesto de la Secretaría de Hacienda, resta 13 mil millones de pesos a todos los organismos autónomos y un recorte extra al Poder Judicial y al Poder Legislativo. Si bien la ley marca hasta el 15 de noviembre, al parecer ya no sería hasta el viernes sino en la madrugada del jueves cuando se tuviera la votación, incluso en lo particular para que no se den a conocer antes los nombres de los gobernadores que pudieran restarle votos de algunos morenistas.

Esperaremos hasta el día de mañana para conocer cuántas reservas habrá, se habla de mil 800, otros hablan de más de 2 mil, de por lo menos 250 oradores para martes, miércoles y madrugada de jueves, lo que es cierto, es que no se sabe de una cifra exacta, de cuánto se pueda destinar para el rescate de Guerrero y lo más importante de dónde saldrían esos recursos y quién saldría perjudicado con el recorte.

<https://drive.google.com/file/d/1wp8S6o6r2gJh8aNdKKZPyLaljq6ed1SG/view>